



RHODO GAZETTE

Le journal du Rhododendron Lausanne Société de sports alpins Fondée en 1910

📅 Édition du mois d'avril 2018

Numéro 150

EDITO DU PRESIDENT

Chers membres, chers amis,

Le printemps a pointé le bout de son nez et, avec lui, les premiers week-ends amico-familio-festifs. En effet ce n'est pas une, ni même deux mais bien trois villégiatures pour le seul mois de mars. De quoi remettre le chalet en marche pour la « belle » saison, donner un large sourire à notre trésorier mais aussi signer l'arrêt des festivités canailles pour nos gourmands rongeurs. Je crois pouvoir affirmer que notre ensoleillée (oui oui !!) bâtisse se porte à merveille malgré un hiver des plus rudes. La corvée de printemps se chargera de figner les derniers détails afin qu'elle soit prête à vous accueillir au mieux -et en nombre- lors des prochaines manifestations à suivre cette année. Pour les personnes -que je sais nombreuses- qui souhaiteraient monter mais ont peur de ne pas savoir comment le bâtiment se met en fonction, en termes d'électricité par exemple, sachez que la corvée de printemps (ça fait 2 fois que je le répète mais peut-être que cela saura susciter quelques vocations) sera l'occasion pour nous de concocter un tout nouveau tout beau guide, que dis-je une complète marche à suivre des opérations à mener à bien afin de profiter de notre chalet dans les meilleures conditions, à savoir avec de la lumière -à tous les étages- ainsi qu'un frigo qui refroidit et des robinets d'eau, parfois même chaude, qui coulent correctement. Bref, de quoi vivre quelques jours dans un luxe (sauna en projet) et une opulence technologique à en faire pâlir une Tesla. Donc plus d'excuse pour ne pas monter pendant les beaux jours qui s'annoncent. Je profite de vous rappeler que l'inscription pour la corvée de printemps (et de 3) se fait, de préférence, via le site internet et selon la méthode décrite dans la précédente gazette.

Pour conclure, je ne résiste pas à vous écrire la dernière blague de fin d'assemblée qui, non contente d'être plus des propres et chastes, eut l'outrecuidance d'avoir décroché unanimité de rires : Deux blondes sont en voiture. L'une dit à l'autre : « regarde, il y a deux chevaux dans le champ d'à-côté ! » « Mais non », dit la seconde, « ce sont des chevaux ! » La première répond : « Ah bon ? ça ressemble quand même beaucoup à des chevaux ». Comme diraient les humoristes, merci beaucoup, c'est tout pour moi !
p.s : je n'ai pas souvenir de vous l'avoir mentionné, mais il y a bien une corvée de printemps incessamment sous peu et, je vous le garantis, n'étant pas avarés, nous sommes tout à fait prêts à partager les travaux avec vous.

Bien à vous,

El Presidente Nicolas 1^{er}

Procès-verbal de l'assemblée du 5 avril 2018 à l'Auberge communale d'Epalinges

Présents : J.-P. Bovard, J.-F. Niklas, Frédéric Schreiner, René Schreiner, Sabine Bovard, Steve Bovard, Nicolas Schreiner, René Corthay, Michel Cavin, Didier Meyer, Pablo Niklas, Pierre Tzaud.

Il 20h53 lorsque le Président Nicolas ouvre les débats, après le café et une fois que tout le monde est bien arrivé au bon endroit (n'est-ce pas Michel ?!). Il salue la présence soutenue des membres.

1. Lecture du PV :

Le pv de mars n'est pas lu, faute de l'avoir sous les yeux, mais il est adopté sans modification !

2. Correspondance :

Frédéric a reçu une demande d'admission (le 24 mars pendant la nuit, y'a pas d'heure pour les fans du Rhodo!) du frère de Salomé, Gilles Doge, qui est déjà monté plusieurs fois au chalet et qui sera présent à la corvée. Sa candidature est admise et sera enterinée à l'assemblée générale.

3. Manifestations :

Corvée : divers travaux sont prévus ainsi qu'une révision des protocoles d'arrivée et départ du chalet, et du télésiège également. L'éclairage du bar est à finir ainsi que l'intérieur (tablette?). Vérifier le problème du fourneau qui fume beaucoup, tuyau à changer ou déplacer le fourneau, ou finalement enfin changer ce fourneau. Petit nettoyage du mur de la cuisine à faire également. Bois à ramener de chez Marc. Branche du sorbier cassée, voir si on peut le tailler. Etc... JF enverra une liste de tous ces travaux par mail.

4. Chalet :

Des rongeurs s'attaquent à la réserve de papier toilette et diverses idées sont émises, la commission de chalet planche sur la question. Le grill extérieur arrive au bout, il faudra voir ce qu'on fait. Penser à acheter des verres à vin plus épais dorénavant. Faire une info que les boissons stockées dans l'armoire près de la douche sont à dispo (1.- par boisson, don pour chalet). Les tabourets de bar sont appréciés, Sabine regarde si on peut les « customiser ».

5. Caisse :

Sur demande de René qui ne voyait pas les versements d'Hanna arriver, Steve l'a contactée et elle a versé rapidement les montants dus pour février et mars. Un problème de souris également certainement, hum ! Il lui reste encore 7'100.- de dette.

6. WEB :

Les inscriptions pour la corvée se font via le site sous chalet/inscriptions, et devraient arriver chez la personne concernée. Un souhait est émis : voir la liste des inscrits. Les mots de passe pour accéder aux parties privées du site seront envoyés par courrier aux membres.

7. Divers et propositions individuelles :

Proposition d'une happy hour pour les boissons en stock !

Les statuts seront bientôt imprimés et distribués à ceux qui le désirent, et mis en ligne également.

Il est 21h54 lorsque l'assemblée se termine.

Le 6 avril 2018

La secrétaire : Sabine Bovard

NAISSANCE



*Pierre Tzaud
présente sa petite
fille née le 21
février dernier,
Ayla, ici avec sa
grande sœur,
filles de
Nathalie !
Bienvenue !*

Santé et famille



Parmi nos actifs séniors, il y en a deux qui se sont distingués ce mois, avec, honneur au plus ancien des deux, Pablo, qui a dû d'urgence se faire opérer pour une ablation de la vésicule biliaire, pour les non-initiés il s'agit d'un petit sac rempli d'un tas de cailloux, ou d'un ou deux gros, et qui pour une raison obscure, vous provoque à un moment de votre vie, d'intenses douleurs entre 3 et 5 heures du matin, et ça dure un temps certain. Comme on peut l'enlever, sans que cela perturbe le fonctionnement de votre digestion, mises à part quelques turlettes party intempestives, on devrait en même temps que l'appendicite l'enlever à la naissance.

Notre deuxième homme du mois, c'est Pierre-Alain, qui s'est vu offrir un nouveau genou fabriqué avec une imprimante 3D, (pas en papier) sur le modèle qu'il avait en place, mais sans les anomalies qui le faisaient souffrir et boiter bas par moment.

Alors à tous les deux une bonne guérison et soyez en forme pour les travaux de l'après-printemps, et comme ce sera le maniement d'un pinceau je ne doute pas que nous aurons deux hommes parfaitement au top niveau.

Madeleine Oesch a perdu sa sœur, et elle est toute triste, et nous avec.

Juan

La Rédac

Pour adresse : Sabine Bovard

Ch. des Pins 2, 1034 Boussens

021/731.56.08-077/402.62.12

Email : gazette@rhodo.ch